



Teamwork 運動会増刊号

2023.6.12

6月5日(月)、雨で延期されていた運動会が、最高のコンディションのもとで開催されました。

3年生は数日前から、朝や放課後の時間を利用して練習を重ねていました。お互いにポジティブな言葉がけをしながら、どのクラスもとても楽しそうに練習していました。

運動会当日も、指先まで意識して練習したストレッチ体操、心を合わせて跳んだ長縄、いろんな競技を楽しくリレーしたスポーツリレー、各クラスの個性が爆発した応援合戦、そして熱い思いをバトンでつないだクラス対抗全員リレー……、どの競技にも一生懸命頑張る姿に感動と勇気ももらいました。

また、早朝から準備に協力してくれた多くの生徒たちや当日の運営を中心になって行った生徒会や放送委員の活躍も目覚ましく、下級生の種目を応援する姿も微笑ましく、富中の最高学年らしくなってきたなと本当に嬉しく思いました。

保護者の皆様には平日にもかかわらず多数ご観覧いただき、あたたかい声援を送っていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました！

○生徒たちの感想を紹介します。



「1組での思い出」

中学校生活で最後の運動会を終えて、一言で言うと楽しかったです。1組は全部4位だったけど、朝練も放課後の練習も頑張ってきたので悔いはないです。私は勝つことも運動会の楽しみだと思うけど、みんなが楽しかったと思える運動会になっていたら何よりそれがうれしいです。

一つ一つの競技で負けていたとしてもあきらめずに頑張っていた1組は、どのクラスよりもかっこよかったと思います。応援合戦の1組の盛り上がりは最高だったと思います。長い時間をかけて決めた結果だと思えます。先生も盛り上げるために体を張ってくれていてありがたかったです。

1年生、2年生のときの運動会も楽しかったけど、3年生の運動会が一番楽しいと思えました。中学校生活のなかでもたくさんの思い出があるけど、この運動会は特に思い出に残る行事になりました。1組でよかったと思えた日でした。【1組】



「団結力に感動」

ぼくは、この富田中学校に転入して初めての運動会でしたが、1組の団結力にびっくりしました。1秒たりとも拍手の応援が止まることになかったし、他学年の人たちに「頑張れ」と大きな声で応援していたからです。

どんなに負けている状況だとしても、全力で行動する姿には感動しました。他学年の人たちも、自分たちの応援をしてくれて力になったし、応援し合うことの大切さを知ることができました。試合では負けてしまったかもしれないけど、優勝したときの喜び以上のものを見つけられたような気がしました。

負けてとても悔しかったですけど、すごく楽しかったです。この運動会で、かけがえのない思い出をつくることができました。この富中生でよかったと思えました。ありがとうございました。【1組】

「最後の運動会」

今日は運動会がありました。私が一番心に残っているのは応援合戦です。フルキャラダンスや春日ダンスをみんなで踊ったのが、すごく楽しかったです。長縄は3回ぐらいつまってしまったけど、協力してがんばりました。

リレーではバトンを落としたり、こけたりせず上手くバトンをつなぐことができました。長縄もリレーもスポーツリレーもすべて3位だったけど、応援合戦とやる気だけは3年2組が絶対優勝してると思います。

中学校生活最後の運動会、3年2組の子のおかげで、すごくいい思い出になりました。また、1年生や2年生の子たちもみんなが全力でがんばっていて、見ているだけでもすごく元気になりました。とてもとても楽しかったです。

【2組】



「最後の体育祭」



ストレッチ体操では、初めて前でしました。初めて前でしたのに、それほど緊張せずにできました。1種目目は長縄でした。結果は3位でしたが、跳ぶのと回すのを両方したので、とても楽しかったです。Dチームみんなでシャツインして長縄をしたので、良い思い出になりました。

2種目目はスポーツリレーでした。自分は二人三脚でアンカーをしました。練習ではめちゃくちゃ遅かったけど、本番は速く走れたので良かったです。スポーツリレーも結果は3位でしたが、とても楽しかったです。

3種目はリレーですが、その前に先生 VS 生徒で綱引きをしました。とても楽しかったです。リレーも結果は3位でしたが、みんなが力を合わせて走ったので、3競技の中で一番盛り上がり楽しかったです。あと、2組の応援合戦は4クラスの中で一番だと思えます。

中学校生活最後の体育祭、優勝できなかったけど、3年間で一番楽しかった体育祭でした！！【2組】



「青と夏と運動会」

今年は中学最後の運動会であり、今まで一番楽しかった運動会でもありました。初めて練習したとき、長縄や今年初めて競技に加わったスポーツリレーの二人三脚などが上手いかず、「本当に大丈夫なのか」と不安になりました。特に長縄は一人で練習するときは上手く跳べますが、チーム全員となるとタイミングが合わず、何度もつまったりしていました。

でも、何度も練習するうちに縄が回ってくるタイミングがつかめ10回、20回……と少しずつ回数が増えていき、嬉しかったです。本番では99回という3組の最高記録が出せ、今までの努力が実ったようで感動しました。

スポーツリレーや全員リレーでは、あと一步のところまで負けてしまいましたが、始めは最下位だったのに、2位まで、そして1位になったときもあった3組の追い上げは圧巻の迫力だったと思います。特に、今年は皆を大声で応援したり、お互いにポジティブな言葉をかけ合ったりできたので、いつも以上に全力を出すことができました。

結果は準優勝となりましたが、クラスの絆がより深まり、最後まで笑顔でいられた運動会でした。私は評議委員や放送委員、生徒会など多くの仕事があり多忙な一日でしたが、私たちにしか見られない景色もありました。この運動会の思い出を大切に、一致団結で頑張っていきたい。【3組】



「楽しく悔しい 中学最後の運動会！！」

中学最後の運動会で少し緊張しました。けど、その緊張はすぐなくなりました。それは多分、3-3みんなが個性的だからだと思います。みんなが様々な明るさと元気で楽な気持ちになれました。だから、すごく楽しく行うことができました！！

応援合戦：3-3みんな踊って、かわいかったです。なんだかんだ全員踊って「ぬお〜」の声も出たので団結できたのかな(?)って感じでした。一番そろってた。

リレー：最後の方でいたり、一番前でいたり、とても熱い勝負でした。3-3全員が輝いてました。めちゃかっこよかった。結果は2位だけど、気持ちは1位以上の喜びがありました。

大縄：練習では惜しくも2位だったけど、本番で1位をとれてよかったです。初めはグダグダだったけど、最後の追い上げがすごくて、めちゃ燃えました！！

スポーツリレー：順番がごちゃごちゃになって、最後の方大変だったけど、みんなが頑張ってた最終2位だったので、悔しいけど楽しかったです！！【3組】



「運動会っていいよね！」

前日の夜、僕は緊張していました。ちゃんと走れるかなあ、ちゃんと跳べるかなあ、と心臓バクバクで挑んだ運動会でした。

ですが、当日になって一番緊張したのはスポーツリレーだったのかもしれませんが。ラグビーボールが変なところに転がりつつも、なんとか次の人にタッチできたときの安心感は凄まじいものでした。逆に楽しかったのは綱引きと全員リレーです。綱引きでは3年生のみんなと団結することができてとても嬉しく、全員リレーではミスなくバトンを受け渡せました。本音を言うと、もうちょっと早く走れたなあ、テイクオーバーゾーンでバトンをしっかり受け取りたかったなあ、とちょっとした悔しさがあります。

それでも中学校生活最後の運動会で優勝できて、とても嬉しかったです。また、この運動会があったことで、団結することってこんなに大事で、素敵なことなんだ、と気づかされました。僕にとって、人生の勉強になりました。【4組】



「運動会」

みんなの頑張りが3年4組を優勝に導いてくれたんだなと今、実感しています。

まずは、最初の長縄。これが私たちの命運を大きくわけました。正直、他のクラスだけでなく、私たち全員が負けるだろう、全然跳べないだろう、そう思っていたはずですが。本当に不安でしたが、とにかく少しでも多く跳ぼうという気持ちをもって、私は縄の横に立ちました。心の準備がままならない状態で始まりの合図がかかりました。「せーの」の合図で跳んでいくうちに、あれ、跳べちゃってる……と少し面白おかしくなった記憶があります。1チーム目の調子がよかったからなのか、後のチームも波に乗って、そのまま2位という結果を残すことができました。

スポーツリレーでは向かい側で待っている友達のもとへミスなく走りきることができ、最後の全員リレーでは頑張ってる走っているクラスメイトを応援したり、私が走っているときには、1年生の席から後輩が名前を呼んでくれたりと、運動会のよさってこういうところだな、と感じられてうれしかったです。

最後の運動会がこんなに楽しい思い出になって、本当によかったです。【4組】

